

12/10/2020

Fiscalía y OS-7 de Carabineros logran detención de 4 imputados por tráfico de éxtasis, 25I-NBome y marihuana prensada

A través de diversas diligencias investigativas coordinadas entre el OS-7 de Carabineros y la Fiscalía Local de Aysén, se logró la detención -hasta el momento- de 4 imputados en una causa por tráfico de éxtasis, 25I-NBome, marihuana prensada y plantas de cannabis sativa el cual fue detectado en las localidades Cisnes y Aysén. Así lo detalló este domingo a mediodía el fiscal jefe de Puerto Aysén, Aquiles



Cubillos, en la audiencia de formalización efectuada por video conferencia, la cual fue presidida por el juez de Garantía Juan Mihovilovic.

DILIGENCIAS

Según explicó el fiscal Cubillos, "el procedimiento surge de una investigación más amplia. Se inicia los primeros días de octubre, donde se investigan personas que tendrían cultivos de cannabis sativa en Cisnes".

El persecutor penal agregó que "a partir de ahí, a través de las escuchas telefónicas, logramos determinar que también había tráfico de otras sustancias que ingresaban a la región, producto de lo cual ayer realizamos alrededor de 6 entradas y registros en diversos domicilios de Cisnes y Aysén, procediendo a incautar marihuana elaborada, plantas de cannabis, éxtasis y 25I-NBome, con el resultado de 4 detenidos los cuales pasaron hoy al control de detención".

Los imputados, informó el fiscal del Ministerio Público, fueron formalizados por el delito de tráfico de drogas y -en el caso de dos sujetos- además por cultivo de especies del género cannabis, decretándose la prisión preventiva de todos. En total, el OS-7 decomisó 74 comprimidos de éxtasis y 36 estampillas de 25I-NBome, además de diversas dosis de marihuana elaborada y plantas de cannabis sativa.

IMPUTADOS

Los imputados fueron identificados en la audiencia pública de formalización efectuada hoy, como Benjamín Ignacio Rodríguez Garcés, Diego Cristóbal Barría Aliaga, Jorge Gabriel Antonio Barría Gómez y Eduardo Enrique Abarca Wallis, este último quien se desempeña como funcionario de Aduanas en Cisnes y Puerto Aysén.

Todos los imputados tienes distintos grados de participación en los hechos, entre los que se incluye quienes ingresaron la droga desde el norte del país, a través de la barcaza que recaló en Cisnes; otros que habían encargado esta droga y quienes trasladan los estupefacientes de Cisnes a Aysén, sumado a los diversos hallazgos de marihuana y plantas de cannabis sativa en algunos de los domicilios.

Respecto de este procedimiento conjunto con Carabineros, el fiscal Cubillos destacó que "el OS 7 ha sido muy efectivo con estas diligencias. Ayer se hicieron 6 allanamientos, lo cual revela la capacidad de la policía para poder actuar y desarrollar conjuntamente estos procedimientos. No es menor tener distintos grupos operando en diferentes ciudades y allanando distintos domicilios que, en definitiva, nos permitan tener resultados positivos".

El plazo para el término de la investigación fue fijado por el Juzgado de Garantía en 80

días.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL C A L L C E N T E R GENERAL MACKENNA 1369